



**La ligue de football professionnel du Cameroun a annoncé la reprise du championnat Elite one pour le 10 février prochain. Dans les états-majors des clubs, l'heure est à la préparation. Notre rédaction fait le point sur les hommes qui entraineront ces clubs pour la nouvelle saison.**

Union sportive de Douala : Ernest Agbor passe principal

Longtemps adjoint du Feu Joseph Siewé, Ernest Agbor s'est vu confier l'encadrement technique des nassaras gamakaï. L'adjoint du sélectionneur Rigobert Song travaillera dans une maison qu'il connaît bien. Après une saison difficile où le club a frôlé la relégation, il sera question pour lui et son staff de pousser l'Union de Douala au sommet du classement, cette saison.

Unisport du Haut-Nkam : L'indétrônable Sinisa Jovanovic

Le serbe tient le record de longévité sur le banc de touche en championnat. Malgré un bilan négatif dans l'ensemble et un traitement salarial des plus enviables, Sinisa Jovanovic bénéficie toujours de la confiance de l'administration des tamkouo.

UMS de Loum : Dieudonné Nke a accepté

Le club de Pierre Kwemo avait du mal à convaincre un entraîneur à venir s'installer à Loum. Dieudonné Nke qui a été relégué en Elite two avec le Canon sportif de Yaoundé la saison dernière a finalement accepté de rejoindre le très moins prisé club de UMS de Loum.

**Bamboutos FC de Mbouda : Charlemagne Mbongo pour un nouveau challenge**

Après avoir payé de son incompatibilité d'humeur avec l'ancien directeur général des Astres de Douala Stéphane Kamdem Defo, la saison dernière, Charlemagne Mbongo rebondit à Bamboutos FC de Mbouda. Un choix qui porte de risques au regard de la faible expérience de vie des entraîneurs sur le banc de touche des mangwas boys.

**Stade Renard de Melong : Laurent Djam dépose ses valises**

Après avoir offert une coupe du Cameroun à New Stars, Laurent Djam a, contre toute attente, décidé de déposer ses valises à Melong. Présenté comme l'un des entraîneurs les plus stratèges au Cameroun, l'homme à la voix aiguë s'est laissé convaincre par le manager général du club Serges Branco dont il est proche. Ce club du Moungo compte jouer les premiers rôles cette saison avec l'entraîneur vainqueur de la coupe du Cameroun.

**Dragon de Yaoundé : Towa retrouve le banc de touche**

Le sélectionneur des Lions Espoirs retrouve le banc de touche, après avoir connu plusieurs années sabbatiques. Richard Towa qui va assumer ses fonctions de sélectionneur et d'entraîneur de club s'installe dans une ville de Yaoundé qu'il connaît pour avoir entraîné Renaissance FC de Ngoumou.

**Les Astres de Douala : Olivier Namkam pour briller**

L'ancien joueur d'Impôts de Yaoundé a participé, la saison passée, au maintien de la Colombe du Sud. Il n'a pas souhaité prolongé pour s'offrir un challenge avec les Astres de Douala qui peinent à briller depuis plusieurs saisons déjà. Olivier Namkam a gagné la coupe du Cameroun avec UMS de Loum en 2015.

**New Stars de Douala : Wamba Petit-Michel pour garder le cap**

Faute de retenir Laurent Djam parti à Stade Renard de Melong, Faustin Domkeu, le PCA de New Stars de Douala a fait appel à un vieil ami : Wamba Petit-Michel. Ce dernier sera assisté par Bernard Fotso pour conduire le club en championnat et surtout en compétition africaine.

**Aigle Royal de la Menoua: Fagnia Fagnia refait surface**

Le meilleur entraîneur de Ligue 2 en 2014 Fernandez Fagnia Fagnia retrouvera l'Elite après avoir pris une année de repos où il s'est occupé d'Ouragan de Loum. L'ancien entraîneur de Bamboutos FC de Mbouda, finaliste de la coupe du Cameroun 2016, apportera son savoir-faire pour aider El Pacha à viser un trophée cette saison.

**Eding Sport : Anicet Mbarga Foe maintenu**

---

Le meilleur coach de l'Elite One Anicet Mbarga Foe a été maintenu dans ses fonctions d'entraîneur d'Eding Sport de la Lekié. Il aura comme directeur technique Bonaventure Djonkep avec qui il avait gagné le titre de champion du Cameroun avec l'Union sportive de Douala en 2012. Ce duo aura la mission de conserver le titre de champion d'Eding et de faire un bon parcours en ligue des champions.

Fovu de Baham: Aboubakar Souleymanou chez un promu

Le nouveau promu Fovu FC de Baham sera entraîné par Souleymanou Aboubakar. Ce dernier connaît la région de l'ouest pour avoir entraîné Feutcheu FC et Bamboutos de Mbouda.

Yafoot : On refait confiance à Atangana

Après avoir fait monter le club en Elite one, Atangana Ngandi, sacré meilleur entraîneur de l'Elite two au terme de la saison dernière, conduira Yafoot FC cette saison. Malgré son statut de bleu en première division, l'ancien coach du centre de formation Semence Olympique vise le titre de champion du Cameroun.

YOSA de Bamenda : Ndoumbe Bosso veut avancer

Il se sent comme à la maison à Bamenda. Sango Emmanuel Ndoumbe Bosso n'a pas les envies ailleurs. Après avoir fait un détour à Bangangté, l'ancien sélectionneur des Lions A' est revenu à YOSA où il s'apprête à enchaîner une troisième de suite avec les verts et jaunes du nord-ouest.

Colombe du Sud : Thierry Metomo prend les commandes

Présent dans le staff technique comme entraîneur adjoint la saison dernière, Thierry Metomo, après le départ d'Olivier Namkam aux Astres de Douala, a été promu entraîneur principal avec pour mission de glaner un titre cette saison.

Apejes de Mfou : Oumarou Sokba encore là

Après avoir fait une bonne saison au terme de laquelle, Apejes de Mfou a terminé à la 3 place au classement, Léon Aimé Zang, le président du club, a renouvelé sa confiance au jeune et très prometteur Oumarou Sokba qui avait d'ailleurs permis à Apejes de gagner la coupe du Cameroun en 2016.

Coton Sport : Minkreo Birwe toujours en place

L'ancien sélectionneur des Lionnes U17 reste au poste de manager de Coton Sport de Garoua. Et ce, malgré une saison où le club de la rive gauche de la Benoué n'a rien gagné et ne jouera pas de compétition africaine. C'est l'occasion pour Birwe de rectifier le tir, cette saison.

AS Fortuna : Mpondo Noubissie restera-t-il ?

---

Plusieurs noms circulent à AS Fortuna pour remplacer l'entraîneur Mpondo Noubissie. Ce dernier a permis au club de se hisser en première division. Gardera-il son poste ? Rien n'est plus sûr, malgré le fait qu'actuellement c'est bel et bien lui qui dirige les entraînements. Le nom de Guy Bertin Djiepnang revient avec insistance pour le remplacer.

Feutcheu FC : A l'école congolaise avec Mfutila

Le club de Djiko Bandjoun s'est mis à l'école congolaise en recrutant un nom bien connu en RDC. Magloire Mfutila a roulé sa bosse avec plusieurs clubs à l'international. Il est passé par le Tout Puissant Mazembe. Il ambitionne de gagner un titre au Cameroun.

Ces entraîneurs auront tous la lourde tâche de mener à bien leur mission au sein de leurs clubs respectifs, question d'éviter d'être limogé par leurs employeurs.

---